
 

 

第２回交通安全部会 報告 

 
 
１ 開催日時 

  平成 23 年７月６日（水） 19:00～20:20 
 
２ 会 場 

  美野島公民館 講堂 
 
３ 議 題 

  ○第１回交通安全部会における事務局提案と論点 
  ○通学路調査における課題抽出と考えられる対応策 
    
４ 協議結果 

  ○基本となる通学路として、Ａ・Ｂ・Ｃの３ルートを採用する。 
  ○「Ｃルート」については、通学時間帯における北から南への車両の一方通行化を警

察に要望する。 
○百年橋通りの横断方法については、美野島小学校前の歩道橋を渡ることを基本とし、

今後さらに検討を重ねる。 
  ○上記以外に、これまでの部会及び現地調査で出された意見や課題については、第３

回部会以降、対応策を検討し、「路側のカラー化」等のように「福岡市が行う」こと、

「見守り体制の強化」等のように「保護者や地域で対応する」こと、「交通規制の実

施」等のように「警察に要望する」ことなど、それぞれの実施内容や主体を明確に

しながら、検討及び実施のスケジュールも含めて、協議・検討を進めていく。 
  ○博多駅地区緊急浸水対策事業については、工事内容及び時期が明らかになった時点

で、適宜、迂回ルートなどを検討していく。 
 
５ 当日の配付資料 

  別紙のとおり 

第３回開校準備委員会資料


